



Miércoles, 21 de diciembre de 2022

## El Principado invertirá 40.000 euros en una campaña de promoción de la artesanía regional en 2023

- La Consejería de Industria destinará 313.160 euros a un sector en el que están registrados 84 oficios y 227 profesionales
- Los creadores Raúl Rodríguez y Aurora Menéndez, primer y segundo premio del concurso *Pieza Única*

El Gobierno de Asturias reforzará el próximo año su apoyo al sector de la artesanía regional, con una campaña de publicidad y puesta en valor de la calidad y el trabajo de los profesionales. La Consejería de Industria, Empleo y Promoción Económica ha incluido en sus cuentas una partida de 40.000 euros para esta actividad promocional.

El consejero, Enrique Fernández, ha anunciado esta medida durante la entrega de los premios del concurso *Pieza Única*, un galardón convocado por su departamento desde 2000 para reconocer creaciones singulares que destaquen por su innovación, diseño, calidad y tratamiento de los materiales.

En total, la Dirección General de Comercio, Emprendimiento y Economía Social destinará 313.160 euros al sector artesano en 2023, con el fin de mantener el compromiso del Principado con los talleres y diseñadores asturianos. Esta partida dará continuidad a las líneas de ayuda habituales para organización de ferias, renovación de negocios y asistencia a actividades formativas. También incluye 15.000 euros para colaborar con el Ayuntamiento de Taramundi en el mantenimiento del centro de formación de Bres.

El sector artesano cuenta actualmente con 227 profesionales y 84 oficios registrados en Asturias.

### Concurso *Pieza Única*

El primer premio del concurso ha correspondido a la obra *Aceitera clásica. Piedra del Mouro*, de Raúl Rodríguez, y el segundo ha sido para *Raitán y Fresnu*, de la artesana Aurora Menéndez.



En esta edición han participado 29 creaciones que representan la mayoría de los oficios artesanos: bisutería, cerámica, cuero, madera, joyería o textil.

Las obras se exponen hasta el 29 de diciembre en el patio de columnas del palacio de Los Condes de Toreno, en la plaza Porlier de Oviedo/Uviéu, de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:00 horas.